

Coup d'envoi des veillées festives à Saint-Constant : Yoan Garneau casse la baraque !

SAINT-CONSTANT, le 9 juillet 2018 – Le vendredi 6 juillet, plus de 300 personnes se sont rassemblées sous le chapiteau permanent du Centre Denis-Lord de Saint-Constant pour assister au spectacle de Yoan Garneau, dans le cadre de la programmation estivale des veillées festives.

Le gagnant de la deuxième saison de l'émission La Voix a offert une performance dynamique de haute qualité et a fait preuve d'une très grande générosité envers le public. « Ça donne le ton pour la suite de nos activités estivales gratuites pour tous! On n'a pas fini de vous faire danser sous notre beau chapiteau » explique Jean-Claude Boyer, maire.



En effet, l'artiste pop-soul québécois King Melrose emboîtera le pas le 20 juillet, suivi de la musique latine de Chico Band le 10 août et un hommage à Aznavour, Brel et Dalida le 24 août.

Vous pouvez consulter toute la programmation municipale sur le [site Web](#) de la Ville et voir l'album photos de la soirée sur la page [Facebook](#).



-30-

Source : Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca